



Real Madrid

## **Discurso íntegro de Florentino Pérez en la Comunidad de Madrid**

Consejero de Presidencia, Justicia y Administración:

Quiero expresar, en primer lugar, nuestro agradecimiento por acogernos con tanto cariño en la sede de la Comunidad de Madrid. Gracias por darnos la oportunidad de ofrecer esta nueva Liga de baloncesto a los madridistas y a todos los madrileños.

Aquí está la Liga número 38. Esta Liga vuelve a ser el símbolo de lo que representan los valores del Real Madrid: el trabajo, el sacrificio, el compañerismo, la superación permanente, la humildad, el respeto y la solidaridad.

Es un título muy especial para nuestro club. Porque esta Liga supone el título número 100 en la historia del Real Madrid de baloncesto.

Estamos muy orgullosos de todos los que formáis parte del Real Madrid. Este equipo ha vuelto a engrandecer la historia de nuestro club y ha demostrado que mantiene el afán y el hambre para conseguir nuevos desafíos que hacen crecer la leyenda. El Real Madrid ha ganado 7 de las últimas 11 Ligas y este es el título número 28 del Real Madrid de baloncesto en los últimos 15 años.

Os doy las gracias a vosotros. A los jugadores del Real Madrid, que nos habéis dado una gran alegría a todos los madridistas, en una temporada de nuevo muy difícil.

Seguís protagonizando un ciclo ganador que es histórico. Este grupo de jugadores formáis una gran familia, y un ejemplo de ello es nuestro capitán Sergio Llull. El jugador con más partidos en la historia del Real Madrid de baloncesto (1.168) y que con esta Liga se ha convertido en el jugador que más títulos nacionales ha ganado en la historia del baloncesto español: 25 títulos, superando a otras dos leyendas del Real Madrid como Clifford Luyk y Rafael Rullán. Esta Liga 38 es, además, su título 29 defendiendo nuestra camiseta.



**Realmadrid**

Enhorabuena, Sergio. Y enhorabuena a otra leyenda de nuestro club como es Facu Campazzo, que ha sido el MVP de esta final de la ACB.

Con este último partido de Liga se ha llegado a un total de 88 partidos jugados en todas las competiciones este año. Esto hace que cada año sea más complicado conseguir los objetivos. El calendario es terrible y lo sufrimos, sobre todo con las lesiones, que son, como todo el mundo sabe, lo peor del deporte. Aprovecho este momento para desearle a nuestro querido Gaby Deck una pronta recuperación.

Y aun así, habéis realizado una Liga increíble. Este equipo ha ganado todos sus encuentros en la segunda vuelta, ha logrado 26 victorias consecutivas en la Liga ACB y 31 victorias consecutivas en casa.

Y en los playoffs también habéis demostrado la fortaleza de unos valores que os han acompañado durante todos los partidos. Gracias a vuestro talento, y a vuestro trabajo y sacrificio, habéis superado a unos grandísimos rivales como han sido Baskonia, Unicaja y, por último, Valencia Basket, en esta gran final de la Liga ACB.

A todos ellos quiero felicitarles por haber realizado una gran temporada y por haber contribuido, una vez más, a que el baloncesto sea tan querido en nuestro país.

Gracias a nuestro entrenador Chus Mateo, por hacer que este equipo haya mantenido su fe en la victoria hasta el final. Con esta Liga has conseguido tu sexto título en tres años dirigiendo al Real Madrid. Un agradecimiento que hago extensivo a todo el cuerpo técnico y a todos los que están al lado de este equipo, ayudando cada día, sobre todo en los momentos de mayor dificultad.

Quiero felicitar también la labor de nuestro director de baloncesto, Juan Carlos Sánchez Lázaro. Junto a Alberto Herreros y Alberto Angulo han hecho un trabajo que es esencial para haber conseguido esta liga.

Y por supuesto, nuestro agradecimiento a nuestros aficionados, que han apoyado a este equipo durante toda la temporada y le han transmitido la pasión y la fuerza necesaria para que hoy hayamos traído hasta aquí esta Liga 38.



Real Madrid

Querido consejero: siempre es un honor para el Real Madrid representar a nuestra comunidad y a nuestra ciudad por todos los rincones del mundo. Es un orgullo ser uno de los grandes embajadores de Madrid desde que este club se fundó hace 123 años.

El Real Madrid es un club universal que une a cientos de millones de personas a través de un mismo sentimiento como es el madridismo y de unos valores en los que basamos todos nuestros éxitos. Pero somos conscientes, y asumimos la responsabilidad, de llevar a Madrid en nuestro corazón y ser portadores de lo que representa esta tierra hospitalaria, acogedora, integradora y abierta al mundo.

Ofrecemos desde aquí esta Liga 38 a Madrid y a todos los madridistas y, como siempre digo, este título es el punto de partida para conseguir el siguiente, y volver aquí de nuevo para compartir juntos nuevas alegrías.

Muchas gracias.